

## **PALABRAS PREVIAS**

Junto con mis hermanos promoví la publicación de estos textos y catálogo que informa sobre la colección de aves de Chile a la cual nuestro padre se dedicó durante toda su vida por dos razones, una personal y otra científica.

En cuanto a la primera, hemos querido dar testimonio del tesón y la persistencia con que reunió una importante muestra de las aves que viven en nuestro país. No recuerdo vacaciones que no haya destinado a esta tarea, siempre llevado por su apasionado interés por conocer las aves, su hábitat, alimentación y costumbres en las diversas regiones de Chile. Su dedicación sistemática a la reflexión, a la tenaz e incansable profundización en la materia y a su permanente intercambio con otros especialistas ornitólogos en el país y el extranjero, permitieron darle una sólida base disciplinaria a esta actividad.

En el orden científico, este catálogo informa sobre las aves de Chile en un determinado período histórico, y en ello reside a mi parecer el interés de esta publicación. Pienso, por ejemplo, que con su recurso se podrían realizar interesantes estudios comparativos entre la situación de aquel entonces y la actualidad. Pero los temas específicos los irán definiendo los especialistas en conformidad con los conocimientos obtenidos por nuevas expediciones ornitológicas, los importantes avances en la disciplina y ciertamente por su particular interés.

He hablado de la admiración que sentimos por el trabajo incansable de nuestro padre y por el aporte que puede significar para la

ornitología chilena. No cabe duda que estas dos razones que sostienen la publicación de este catálogo se hallan atravesadas por un profundo sentimiento de afecto y gratitud.

Bruno Behn Theune  
Santiago, de Chile, verano de 2012